

Der Gemeinderat informiert

Erweiterung der Pick-e-Bike-Zone nach Muttenz

Ab dem 21. Juli 2020 wird die Pick-e-Bike-Zone nach Muttenz erweitert. Die Gebietserweiterung folgt einerseits der hohen Nachfrage aus der Pick-e-Bike-Community und andererseits des hohen Potenzials in Muttenz für dieses innovative Mobilitätsangebot.



Die Gemeinde Muttenz ist überzeugt, dass die mietbaren Elektrowelos von Pick-e-Bike eine sinnvolle Ergänzung zum bestehenden Angebot im öffentlichen Verkehr sind. Sie verbessern die Erreichbarkeit bestimmter Wohn-, Schul- und Gewerbegebiete. Die Gemeinde erhofft sich durch das Pick-e-Bike Angebot eine Reduktion des motorisierten Autoverkehrs sowie eine Steigerung der Standortqualität.

Die Fahrzeuge von Pick-e-Bike, können über die Pick-e-Bike App geöffnet und genutzt werden. Nach der Fahrt müssen die E-Bikes wiederum in der Pick-e-Bike Zone abgestellt werden. Die Pick-e-Bike Flotte umfasst derzeit 350 E-Bikes der Schweizer Marke «Stromer». Aktuell sind über 21'000 Kundinnen und Kunden auf der Pick-e-Bike App registriert. Bis anhin buchten sie rund 435'000 Fahrten und waren rund 5 Millionen Minuten mit den E-Bikes unterwegs.

Kontakt

Mediananfragen richten Sie bitte an:

Gemeinde Muttenz: Doris Rutishauser, Gemeinderätin, Tel. +41 (0)79 109 82 47

Pick-e-Bike AG: Thomas Eglin, Mitglied der Geschäftsleitung, Tel. +41 (0)79 295 54 89